

Iniciará IEEM con preparativos para la elección a gobernador

GERARDO GARCÍA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) iniciará con las actividades preparatorias de la contienda para renovar la gubernatura mexiquense a partir de julio, aunque el proceso iniciará formalmente el 1 de enero.

El árbitro electoral comenzará con estos trabajos tras 20 meses de no parar en organizar comicios ordinarios y extraordinarios en la entidad.

Del presupuesto total, el 70 por ciento ordinario, sin contar el capítulo 1000, lo destinó para dichas actividades como para organizar la extraordinaria de Atlautla.

La consejera presidenta provisional del IEEM, Daniella Durán Ceja, apuntó que en junio cerrarán con Atlautla e iniciarán de lleno las actividades referentes a la próxima contienda.

No obstante, aclaró que el ejercicio democrático iniciará formalmente en enero de 2023.

Informó que los trabajos previos en la contienda del próximo año, prevén hacer un diagnóstico sobre los inmuebles que albergarán las Juntas Distritales. Indicó que podrán renovar o buscar nuevos espacios.

Añadió que otra actividad será inspeccionar el material electoral y su posible reutilización, esto podría generar ahorros para el IEEM.

Durán Ceja señaló que tendrán que desarrollar también el proceso de designación de vocalías y consejerías, pues si bien entrarán

en funciones el 1 de enero, meses atrás se tendrá que desarrollar todo el proceso de selección.

Consideró necesario reforzar el tema de Unidad de Informática al implicar temas de tecnologías de información.

Y finalmente el revisar la operatividad del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) y actualización en otros sistemas como es el SIJE en coordinación con el INE.

La consejera electoral, Karina Ivonne Vaquera Montoya, evaluó que en estos meses deberán revisar reglamento y proceso para integrar los órganos desconcentrados, entre vocales y consejeros.

Enlistó, además, los lineamientos para integrar al personal que estará detrás del mismo PREP.

Vaquera Montoya, admitió que no será cosa menor la elección para renovar la gubernatura mexiquense, por lo que no representará algo sencillo y tendrá una alta responsabilidad.

Indicó que como consejeros deberán trabajar de lleno y sumar en torno a la democracia mexiquense.



▲ El proceso iniciará formalmente el 1 de enero. Foto Especial